
 

 

 

 

 

夏休みを前に 

６月中旬に前半中間テストが終了しました。本年度から通知表の発行が年２回となった

ことで定期テストの名称と実施時期が変わりましたが、やるべきことに変わりはありません。

学習への取り組みに関して、昨年と比べて真剣さが増したように感じられました。「計算練習

を頑張りました。」「社会科は特に地理に力を入れました。」など、多くの生徒から話を

聞くことができました。生徒それぞれに、成果が出た教科や、不本意な結果だった教科が

あるかもしれませんが、テスト勉強を頑張ったという気持ちは認めてあげたいものです。

とはいっても、先日行われた学習委員会の「学力向上キャンペーン」中の調査では、２年Ａ組

の生徒の１日あたりの学習時間の平均は７３分で、３年生の平均時間と比較すると４０分ほど

短い結果でした。長時間の学習でも集中して取り組めるように、テスト期間が終わっても、

こつこつと勉強を続けていってほしいと思います。 

さて、夏休みまであと３週間となりました。この時期は自分で何を学習するのか計画し、

実行していくことになります。時間に余裕のある夏休みだからこそ、学習にじっくり取り

組んで、力を付けてほしいと思います。９月には前半期末テストも予定されていますので、

早めに復習に取り組めるように、テスト範囲を「夏休みのしおり」に記載します。学校に

おいてもサマーセミナーなどでサポートを行いますが、御家庭でもしおりをご覧いただき、

夏休み中の学習や過ごし方について、声かけをお願いします。 

今月上旬より郡市総合体育大会・コンクールが始まります。この日を迎えるために努力して

きた３年生の最後の大会です。大会後は、２年生が部活動を牽引していく立場となります。

年度後半になれば、生徒会や専門委員会などでも、２年生がリーダーとして前に立つように

なります。そういった活動の準備期間でもある夏休みの時間を、大切にしてほしいと思って

います。  

 

 

 

（１） ７月８日（月）～１１日（木）に三者面談が予定されています。時間の限られた

中ではありますが、学習状況や生活の様子、御家庭でのお悩みや疑問点、お気付きの

点なども遠慮なくお話しください。 
 

（２） サマーセミナーは８月２０日（火）～２３日（金）の午前中に開催予定です。

申込んだ講座に忘れずに参加するように、御家庭で確認をお願いします。 

また、欠席する場合は、学校に連絡をお願いします。  
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テスト期間中の勉強は、家庭学習ノートに

教科書の問題や大事な用語を書いたり、問題

が載っているサイトを利用したりして解き

ました。この勉強方法で、昨年や実力

テストと比べて点数が上がりました。勉強を

すればよい点数が取れることがわかりました。  

 

中間テストの勉強で頑張ったことは、勉強

時間を多く取ったことです。勉強時間を増やす

ために早めに教科のワークを終わらせて、

１年生のときよりも復習の時間を多く取り

ました。ワークの間違えたところを、何回も

練習しました。 

 

僕は、夏休み中の課題を溜めないように

したいです。これまでは夏休みの最終日

にあわてて終わらせることがありました。

だから、毎日少しずつ課題を進めたいと思って

います。そのために、夏休み前に計画を立て、

それに沿って学習を進めていきたいです。 

 

僕は夏休み中にやりたいことが２つあり

ます。１つは課題をできるだけ早く終わらせる

ことです。なぜなら旅行に行くからです。 

もう１つは、今年海外交流研修に行ける

ことになったので、英語をもう少し勉強する

ことです。これからも学びを深めていきたい

です。            

  

 

僕は、総体でチーム一丸となり、全員で

実力を発揮したいです。３年生にとって最後

の大会なので、悔いを残さない大会にしたい

です。僕は３年生にいつも助けられてきました。

この大会は、僕が３年生を助け、チームを

勝利に導きたいです。 

野球部  

私は、コンクールに向けて、音や姿勢だけ

でなく、挨拶に気を付けて頑張りたいです。

コンクール会場の雰囲気に飲まれると、音の

表現が変わってしまうので、元気な挨拶をして

笑顔を心がけ、緊張や場の雰囲気に飲まれない

ように頑張ってきます。 

吹奏楽部  

総体では優勝したいです。いろいろなところで

お世話になった３年生と一緒に頑張りたい

からです。試合でミスをしたとき、先輩たちに

「次！次！」と励まされて、「頑張ろう」と

いう気持ちになれました。先輩たちの思いを

継いでいけるように頑張ります。 

サッカー部  

僕たちソフトテニス部は、総体という目標

に向かって精進してきました。総体では、

長柄中学校としての自覚と誇りをもち、これ

までの成果を発揮し、３年生にとって最後の

総体に悔いが残らないように部員一丸と

なって勝利を目指していきます。 

ソフトテニス部  

僕は、２回戦を突破したいです。僕は去年

１２月の大会で、２回戦以上に進むという

目標を立てて、大会に挑みました。しかし、

残念な結果になってしまいました。だから、

頑張って練習して、今度こそ目標を達成したい

と思います。 

卓球部  


